

La feria EuroBijoux bate récords mientras Sebime pide más dinero al Govern

J.RIBERA

El presidente de Sebime, José Moreno, anunció ayer que la feria EuroBijoux-Mibi «puede batir récords. Ya tenemos 86 expositores confirmados y 25 más están a punto de hacerlo. Tener 110 vendedores asegurados a casi cuatro meses de la inauguración nos da un margen enorme para promocionar la feria y augura una edición que puede romper algunos registros».

Moreno hizo estas declaraciones durante la evaluación del primer año de funcionamiento del plan estratégico 2010-15.

Pero la satisfacción por las pers-

pectivas quedó oscurecida por la demanda de los directivos de Sebime para que el Govern balear se implique más a la hora de apoyar la única feria internacional que se celebra en el archipiélago. El portavoz de Sebime Miquel Estrany expresó la «necesidad de una reflexión por parte de la Conselleria d'Indústria i Comerç para que vuelva a convocar las ayudas a la promoción que eliminó en 2010». Los bisuterios señalaron que esta partida tenía una dotación de 250.000 euros en 2009. De cara a la feria del año pasado hubo aportaciones de otras consellerias del Ejecutivo autonómico «que de-



Miquel Estrany, José Moreno y Marcel Carreras ayer en Sebime. ■ Foto: J.R.T.

mostraron la implicación del Govern» y paliaron la desaparición de las de Indústria, pero Sebime reclama las específicas de promoción «porque son vitales» aseguró.

Estrany. Desde Sebime se insistió en que el tiempo ha demostrado que trasladar la feria fue acertado y motivado por un planteamiento muy meditado y estudiado.

Irán a China en marzo para abrir varias tiendas

Una delegación de Sebime tiene previsto trasladarse en marzo a China para estudiar la posible ubicación en grandes superficies comerciales del país asiático de tiendas específicas de bisutería europea. La visita empezará en Pekín pero también se prevé inspeccionar centros comerciales de otras ciudades. Por otro lado en abril se espera que acusan a la feria EuroBijoux-Mibi empresarios chinos para ver las piezas en exposición que podrían interesarles para vender en su país. La feria bisutera de Palma de Mallorca está prevista para los días 13 a 16 de abril.